

園目標:丈夫な身体と豊かな心の子

重点目標:わくわくがいっぱい! ~ふれて・かんにて・もっとあそぼう! ~



5歳児 ぞう組

服織小学校を訪問し、学校内を探検してきました。1年生の授業を参観したり、図書室では実際に本を読んだりしたことで、就学への期待がますます高まっています

こうちゅうせんせいのイスにも
すわらせてもらったよ!!

4歳児 きりん組

ビニール袋に泥を入れると、「先っぽを切りたいたい!!」とお手製の絞り袋の完成!!泥を固めて作ったケーキにトッピングをして本物のように作っていました。家で経験をしたことを“やってみよう”と遊びの中にも取り入れる姿があります



3歳児 ぱんだ組

お皿やコップに水を入れておくと、次の日の朝には氷に変身!!器から氷を取り出し、いろいろな形を見て喜んだり、実際に触って楽しんだりしました。手が冷たくなった後は友達と一緒に湯に手を入れてホッとひととき♪冬ならではの遊びを楽しんでいます

うわー、つめたーい!



おゆはあったかいな~



2歳児 うさぎ組

大根の種を植え、水やりをしながら、「おおきくなってきたー!!」と生長を楽しんで育ててきました。「うんとこしょ どっこいしょ」と引き抜いて収穫した後はふるふき大根にして、自分たちで育てた野菜をおいしく味わいました!!

1歳児 あひる組

お兄さんお姉さんの遊びを見て、“トロトロの泥にしたい”と保育者と一緒に土と水を混ぜて泥作りを楽しんでいます。みんな、ポウルやお碗の中の泥をスプーンでかき混ぜるのに夢中です!!



0歳児 ひよこ組

1人がままとテーブルにお皿を持ってきて座ると、他の子どももお皿をもってきてまねっこ!!友達のことに関心を持ち、“友達といっしょ”にいる安心感や楽しさを味わっています

おめでとうの会



頭を噛んでもらって
縁起がいいね!!

年明け、今年も服織中央こども園には獅子舞がやってきました。おかめやひょっとこと一緒に練り歩き、子どもたちの頭をパクッ!!

正月遊びでは、羽根つきやコマ回しを楽しみました



鬼は、そとー! 福は、うちー!

「お腹の中の鬼をやっつけるぞ!!」と様々な作戦を考え、年長のぞう組がリーダーとなって赤鬼・青鬼と戦いました。怖い気持ちを押しさえながら小さい子たちを守って一生懸命戦う頼もしい姿がありました

